

A n t r a g

der Fraktion DIE LINKE

Regierungserklärung der Thüringer Ministerpräsidentin

Die Fraktion DIE LINKE fordert die Ministerpräsidentin auf, zu dem Thema "Konsequenzen aus dem Atomausstieg, verlässliche Planung zum Umbau der Thüringer Energiewirtschaft dezentral, regional, regenerativ" eine Regierungserklärung abzugeben.

Begründung:

Vor mehr als 537 Tagen hat die Thüringer Ministerpräsidentin in einer Regierungserklärung vor dem Thüringer Landtag zu den Schwerpunkten und Aufgaben der Landesregierung in der Energiepolitik berichtet. Seit diesem Zeitpunkt hat sich die Energiepolitik in der Bundesrepublik und im Freistaat Thüringen rasant entwickelt und zum Teil verändert. Es ist an der Zeit, eine Wertung der damaligen Aussagen vorzunehmen. Die Fraktion DIE LINKE erwartet, dass die Thüringer Ministerpräsidentin dem Thüringer Landtag berichtet, welche Ergebnisse in Thüringen in der Energiepolitik erzielt wurden und welche Schwerpunkte und Aufgaben sich die Thüringer Landesregierung für die Zukunft stellt.

Für die Fraktion:

Ramelow